笠郷通信 友 愛

令和5年7月1日

【第272号】文責発行責任者 笠郷公民館長 田中 和一

・・・笠郷小学校児童『田植え体験に大喜び』

6月6日(火)に笠郷小学校近くにお借りした田んぼにて5年生・40人を対象に『田植え』を行いました。苗などの準備をJAにしみの・養老南支店さんに、乗用田植え機をアグリ・オノの小野友邦さんに、またカトレア会さんに手植えのお手伝いをお願いしました。

始めに、児童さんが田植え機に乗って、機械田植 えを体験した後、手植えも体験しました。

JAの職員さんから苗の植え方の説明を受けてから、子どもたちは一列に並んで田んぼに入る時にキャーキャーと騒ぎ、尻モチをつく子もいましたが、最後には慣れて上手に田植えができました。

また、船附こども園の園児11人と下笠保育園の 園児21人も見学に来て、田植え機に乗りました。

今年度最初の食育啓発活動ができたことをうれ しく思います。秋の稲刈りが楽しみです。

(笠郷地区環境保全対策協議会 記事提供)



****【育てよう笠郷の宝 青少年】

········• 令和 5 年度(第24回) 『詩の募集』 について ···

過去から現在、そして未来へ「親孝行の心」を受け継いで・・・を提唱して、本年度も「家族の絆 愛の詩」の募集が行われます。家族の中では誰もが心を許し、素直になれる自分を振り返り、その思いを詩にしてみましょう。

応募の締め切りは9月1日(金)です。 一般の部の最優秀賞 80,000円、 優秀賞 30,000円 公民館にチラシを置いています。

詳細は「家族の絆 愛の詩」募集ページ http://www.town.yoro.gifu.jp/ をご覧ください。

**【高めよう 笠郷の美しい品性】

……『三世代交流ペタンクの集い開催』

令和5年度 笠郷地区子ども会育成協議会主催の『三世代交流ペタンクの集い』(6月10日(土))が笠郷小学校グランドにて行われました。当日は、ペタンク同好会・育成会・子ども会の有志60名の参加のもと、12チームに編成し熱戦が繰り広げられました。梅雨にも拘わらず天候に恵まれ、グランドでは『頑張れ!・いいぞ!・シマッタ!』等の声が響き渡り、全員が快適な汗を流し、元気に笑顔でプレイを楽しんでいました。

ペタンクを通じて、三世代交流の輪が広がり、かつ、 地域と世代の繋がりが更に深まることを期待していま す。改めまして、ペタンク同好会の皆さまのご指導・ご 協力に心から感謝し、お礼申し上げます。

運営委員の皆様のご尽力にもお礼申し上げます。

(子ども会育成協議会 記事提供)



······【育てよう笠郷の宝 青少年】·